

CINCO MINUTOS

Guadalupe Rivera



alethéia
revista ieu universidad

Revista Digital Universitaria
Publicación semestral
Febrero - Mayo 2017
Volumen 1

Título del trabajo:

Cinco minutos

Autor:

Guadalupe Rivera

La autora es Maestra en Ciencias de la Educación por el Instituto de Estudios Universitarios, Licenciada en Lingüística y Literatura Hispánica por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Tiene experiencia docente en la Escuela de Capacitación Docente BUAP y la Universidad México-Americana del Golfo.

Cuenta con varios textos publicados, entre estos libros como: “Estudio Comparativo sobre la Cosmogonía del Popol-Vuh y la Biblia”, “Propuesta de capacitación para los reporteros de El Heraldito de Puebla”, “Comprensión lectora 3”, entre otros. Además ha participado en otras publicaciones como: “Gestión Educativa” en la Revista El Universitario de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, “Enseñanza y aprendizaje de la escritura: Estrategias y diferentes prácticas para la redacción y la revisión de textos académicos”, en el marco de la primera Jornada de intercambio docente sobre la lectura y escritura en la universidad.

Cinco minutos

He decidido que sean cinco minutos para amarte
y entregarte toda mi alma, ordenar mis pensamientos
y sentimientos y preguntarte ¿qué es el amor?

Acaso el amor es mirarte a través de tu aliento
impregnado en mi pulóver, o es mirar por la
ventana y verte cuando caminas descalzo por
la mañana en los campos llenos de rocío...
¿eso es el amor?

Sentirte en mis brazos y pegar mis labios en
tu piel blanca, tersa y un poco infantil, mirar tus
ojos y compararlos como los de una gacela cuando
busca a sus cachorros... ¿eso es el amor?

¿Qué es el amor, amor mío? Acaso es cuando tus
manos dibujan mi silueta en la oscuridad de tu cuarto
y me llenas de besos y desfallezco en tus brazos en el
preciso momento que me convierto en tu mujer.



En una mujer satisfecha de amor, de caricias y ternuras
y procuras protegerme de un mundo sórdido que trata de
devorar mi alma frágil y llena de miedo.

He decidido que sean cinco minutos para
decirte lo mucho que te amo, lo mucho que
te extraño en mis noches de naufragio y de
soledad.

En el espejo miro tus ojos de niño y en ellos
encuentro a un hombre triste y pensativo sentado
en un diván, mirando la nada... hablando solo con Dios.

Te acaricio y suspiras en mi oído palabras que vuelan
por el viento húmedo de verano; algo así como unas
golondrinas que extienden sus alas buscando la libertad.

He decidido que sólo sean cinco minutos para escuchar
tu corazón y preguntarme si esto, amor mío, es el amor,
si esto es entregar la vida a cambio de otra vida
que va impregnada en mi ser...

He decidido que sean cinco minutos para decirte lo
mucho que te amo amor mío...